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（素案）
章・頁・行

本　　　文 意　　見 ( 修　正　文　案　等 ) 理　　　由　　　等

1
２章
P24　29行

同産業の生産額は増加し、多くの雇用創出
が図られた。

生産額、従事者数の推移等を明記してはどうか。
新たなリーディング産業と位置づけられてい
る現在、より具体的に説明する方がよいと思
う。

2
２章
P26

主な出来事・取組の中に 工業団地の造成という項目を加入してはどうか。
第３次産業支援のみでなく、製造業支援も
行っていることを明記した方がよいのではな
いか。

※様式のデータはあらかじめメールでご案内しておりますが、県ホームページへも掲載しています。

（沖縄２１世紀ビジョン基本計画（沖縄振興計画）等総点検報告書（素案）に対する意見）

意　見　書　様　式　（　修　正　文　案　用　）

※意見については、郵送、FAX又はメールにて、各回の会議開催１週間前までに、提出先の部会担当者あてに提出願います。
　 〆切を過ぎてしまいますと、翌々回の会議における対応となりますので、あらかじめご了承ください。



沖縄２１世紀ビジョン基本計画（沖縄振興計画）等

総点検報告書（素案）に対する意見書

令和元年８月１日

沖縄県振興審議会第１回総合部会

仲宗根君枝

１ P23の６行目に、「沖縄は製造業が育たないままで復帰し

た」とあるが、その後どのように育てようとしたか、振興開

発計画の中に明記してはどうか。例えば、中城、糸満の工業

団地造成等。

２ 交流について、科学技術大学院大学との交流及び活用につ

いての記述を加入してはどうか。

３ 平和発信についての記述は、さらりと触れる程度でよいの

ではないか。「沖縄のこころ」が自立経済に直結する内容と

なっていないのではないか。


